

Correction :

1. On constate que les jeunes filles ont plus ou moins de la poitrine, un bassin élargi et une assez grande taille. Les jeunes garçons ont les épaules larges et leur musculature se développe.

Ces caractères physiques sont tous en relation avec le phénomène de puberté.

2. La puberté s'accompagne de changement dans le caractère des adolescents, avec par exemple une volonté d'avoir plus d'indépendance.

Ceci est à mettre en relation avec le besoin de s'affirmer par rapport au monde adulte.

3. Les règles et les éjaculations sont liés au début du fonctionnement des organes reproducteurs (ovaires et utérus chez les filles, testicules chez les garçons) marqués par leur augmentation de masse.